

Abarca servicios hospitalarios de lujo y económicos

Aumenta presencia de Slim en salud

Empresario también invierte en equipos de alta tecnología e investigación médica

MAR ZARRABAL

Carlos Slim no sólo es referente en el mundo de las telecomunicaciones, construcción, financiero, hidrocarburos y minería, su presencia en el sector salud es cada vez más fuerte en México.

“Mientras él seguro tiene el capital para involucrarse, ¡sólo él sabe dónde quiere invertirlo! Ha mostrado que no tiene problema para entrar a nuevas industrias, por lo que no creo que eso sea una barrera”, dijo Dan Wood, analista de la industria farmacéutica y de salud de la compañía estadounidense Morningstar.

El magnate tiene su millonaria cuchara en negocios de la asistencia médica privada tan variadas como Vivo Hospitales desde 2008, que pertenece a Grupo Star Médica Hospitales.

Vivo ofrece servicios hospitalarios, de especialidades y de consulta médica a un seg-

Negocio diversificado

Los negocios de Carlos Slim tienen alcance hasta el nivel científico y hospitalario.

65 millones

dólares invirtió Carlos Slim en medicina genómica.

2

hospitales tiene Vivo en el Estado de México.

12

años tiene que Star Médica inició operaciones y en ese mismo año se integra Salud Inbursa.

2

publicaciones científicas internacionales son parte de su intervención en el sector.

mento específico del Estado de México en zonas como Ciudad Azteca, en el Municipio de Ecatepec, y en Jardín Bicentenario, en Nezahualcóyotl.

Mientras que el lujo y la innovación tecnológica son parte de la oferta que Carlos Slim presenta al consumidor en Star Médica.

Este grupo hospitalario inició operaciones en 2002 y hoy cuenta con habitaciones catalogadas por la misma administración de la empresa como de

cinco estrellas.

Este complejo hospitalario tiene presencia en Michoacán, Aguascalientes, Distrito Federal, Estado de México, Yucatán, San Luis Potosí, Querétaro y Chihuahua.

Según información de la compañía, el grupo continúa con una estrategia de expansión en todo el País y para 2015 espera la apertura de tres nuevos hospitales en Chihuahua y Veracruz.

Y todavía faltan otros dos

hospitales en Tijuana, Baja California, y León, Guanajuato.

En mayo de este año, la inauguración del hospital infantil privado Star Médica HIP que forma parte del grupo se colocó como el único hospital de alta especialidad pediátrica en México.

Con Seguros Inbursa, que ofrece seguros de gastos médicos mayores entre otros productos desde 2002, el magnate ha recibido notas crediticias de hasta AAA por parte de agencias como Fitch.

Slim también ha dedicado esfuerzos financieros a la investigación farmacéutica y biotecnológica, así como a crecer la infraestructura cibernética de su fundación.

Misma que ya cuenta con varios programas de difusión de salud y apoyo internacional de instituciones educativas como Harvard.

No existe como tal un registro de cuánto ha invertido el magnate en el sector, pero la adquisición de equipos de tecnología de punta para su red de hospitales y las investigaciones científicas patrocinadas permiten un vistazo.